

Bonjour à tous,

Je me présente. Je m'appelle Mélanie Vionnet nom que je porte depuis bientôt 27 ans.

J'ai commencé l'athlétisme à 10 ans au Stade Lausanne. Club auquel je suis restée fidèle durant toutes les années où j'ai pratiqué la compétition hormis une année où j'ai couru pour la TV Unterstrass étant donné que je travaillais à Zürich.

J'ai fait ma dernière compétition de sprint enceinte de 3 mois, puis j'ai arrêté et je me suis un éloignée du milieu. A part 1 jour par année où je me suis toujours occupée de l'organisation de l'entraînement des jeunes avec les athlètes pour Athletissima.

J'ai deux enfants qui n'ont pas pratiqué l'athlétisme.

Ils ont fait les deux du ski de compétition ce qui a beaucoup occupés mes journées durant de nombreuses années.

Lorsqu'ils ont fini par ne plus avoir besoin d'un taxi, j'ai été approchée par une amie de la FSG St Prex pour venir lui donner un coup de main avec le groupe d'athlétisme.

Après 2 ans, j'ai repris la gestion de ce dernier et je l'ai fait grandir.

Je me suis également formée comme entraîneur et j'ai intégré les entraîneurs des cadres vaudois.

Nicolas m'a approchée il y a un peu plus d'un an pour prendre le poste de secrétaire de l'ACVA. Il m'a fallu un bon moment de réflexion puis j'ai accepté.

Suite au départ soudain de David pour les raisons expliquées plus haut, je me suis dit que je pourrais reprendre la présidence de l'ACVA.

Je me propose donc comme présidente de l'ACVA.